KIHOKU マンスリータイム





明けましておめでとうございます。令和6年が始まりました。今年は、暖冬という予報ですが、寒い日や雪がチラつく日もあり、体調管理に注意が必要です。また、感染症も流行る時期ですので、手洗いやうがいなどの対策も引き続き実施していきます。

~授業の様子~

新型コロナウィルス感染症も5類に移行し、授業も少しずつ以前のように戻ってきました。調理実習や校外学習(電車の利用等)も行い、体験的な学習で生活力をつけてもらいたいです。お正月恒例行事の【餅つき】や、お店屋さんごっこなど、楽しみながら学びを深めています。







雷車体験



お店屋さんごっこ



お餅つき

~支援体連 サッカー大会~







1月19日(金)上富田スポーツセンターで、県内の支援学校が集まり、サッカー大会が開催されました。チーム一丸となって挑んだ大会。2試合とも負けてしまいましたが、交代選手が少ない中、へとへとになりながらも諦めずボールを最後まで追いかけていました。試合後は、悔しそうでしたが、誰かを責めることなく、仲間同士の結束力も見られました。

~はたちを祝う会を開催~

1月21日(日)に、紀友会46期生の二十歳を祝う会が開催されました。出席された方、一人一人 近況報告があり、久々の再会に楽しそうな表情をされていました。



中屋会長の挨拶



クラスごとに記念撮影



児玉前校長の伴奏